

町内でも確認されています！

アズマヒキガエルにご注意ください！

アズマヒキガエルは北海道に元々生息していない国内外来種であり、近年道内の各地で急激に繁殖しています。秩父別町内でも数年前から目撲情報があり、昨年は中山地区のため池などで成体や卵が数件確認されました。

道ではこのカエルが北海道の生態系に著しい影響を及ぼす可能性があるとし、2015年12月に北海道の指定外来種に指定し、これ以上生息域が拡大しないように取り組んでいます。(道では生息地域の把握と、今後の対策に活用するため、目撃情報を集めています。内容は道HPをご確認ください)

特　徴	<ul style="list-style-type: none">・体長約4～16cm、道内の在来種のエゾアカガエル（約5～7cm）よりも大きい。・体には大小のイボがあり、特に鼓膜の上にある耳腺が大きく目立つ。・体色はオスは黄褐色、メスは赤褐色で繁殖期のオスは黄色みが強い。・成体は動きが遅く、跳ねて移動することはまれ。
生　態	<ul style="list-style-type: none">・夜行性で乾燥に強く、繁殖期以外はほとんど水がいらない。・繁殖期の4～5月にかけて、山林などから浅い池や水たまり等に移動し、集団でひも状の卵の塊（数千個）を産む。・繁殖期のみ「クックッ・・・」と小さな声で鳴く。・繁殖期以外は山林や草むら等でも見られる。・雑木林や民家の庭などに生息し、住みつくことがある。
駆除方法	<ul style="list-style-type: none">・繁殖時期（5月上旬から下旬）に、ひも状の卵の塊を池などから引上げたり、群れをなす黒色で小型のオタマジャクシを網ですくい、乾燥させる方法が効果的です。



このカエルは人に危害を加える生き物ではありませんが、皮膚のイボ（耳腺　じせん）などから白色の毒を出し、素手で触るとかぶれたり、口など粘膜に入ると痛みや嘔吐の症状が現れるため、見つけても素手で触らず、触った場合はよく手を洗うように注意してください。



令和元年8月に捕獲された成体の様子



平成30年5月に確認されたアズマヒキガエルの卵
(1か所で15kgを捕獲)

生息状況等確認のため、アズマヒキガエルの異常発生を発見したときは、役場住民課総合窓口グループまでご連絡ください。

お問い合わせ 役場住民課総合窓口グループ（電話：33-2111 内線43）

アンの秩父別タイ在記

毎月連載！

Vol.22 「新型コロナウイルス タイと日本の影響」

3月は色々大変でしたね。私も新型コロナウイルスの影響で残念なことがありました。まずは3組のタイ人観光客が秩父別町に来られなくなってしまったことです。それは2月の下旬にゆう＆ゆを予約していたタイ人カップルのお客様と、3月上旬に Happy 5 days in Chippu という私が企画したプログラムに参加する予定だったタイ人グループと、4人で来てくれる予定だった私の知り合いです。

なぜなら、タイの保健省が2月17日、新型コロナウイルスによる肺炎が拡大していることを受け、日本への不要不急の渡航を延期するよう国民に求めたからです。3組の皆さんには秩父別町に来ることを楽しみにしていましたが、このような状態になってしまい、飛行機やホテルをキャンセルするしかないと言いました。

さらに、私が毎月開催している「タイ文化教室」にも影響がありました。残念ながら、3月・4月の教室は中止になりました。5月からまた教室を再開する予定です。大人だけではなく子供でも楽しめるような教室なので、ぜひ、参加してください。

秩父別町のことをPRしたり、観光客を呼ぶことができず私の仕事はかなり影響を受けましたが、この感染症がなくなったら、また世界中に向けて全力で宣伝していきたいと思います。



早く日常が戻りますように

秩父別町商工会からお知らせ

令和2年4月1日付けで新しく補助員を採用しましたのでお知らせします。町内の中小企業支援補助や、記帳指導の事務などを行いますのでよろしくお願いします。



補助員 松重 直弥

公平委員の決定について

3月に行われた第1回町議会定例会において、公平委員が議会の同意により決定しましたのでお知らせします。



宮吉 智恵美 氏（中央西町内）
○任期 令和2年4月1日～令和4年3月21日

